

PERIODO	14/03 a 30/03 del 2023
POBLACIÓN	0
T. MUESTRA ⁽²⁾	RESPUESTA
0	5

ANEXO I	Integración de Comentarios o Sugerencias de la experiencia del servicio y mejorar el proceso de aprendizaje-enseñanza.:	GENERAL INSTITUCIONAL
----------------	--	------------------------------

EXPED	CENTRO ACADEMICO	NIVEL	CARRERA	COMENTARIO
191361	CAyC	Posgrado 02 Maestría	MAESTRIA EN ARTE	40.- La modalidad híbrida durante mi trayecto cursando la Maestría en Arte fue muy satisfactorio, el aprender y adaptarse a las plataformas educativas fue un reto. -
191362	CAyC	Posgrado 02 Maestría	MAESTRIA EN ARTE	02.- Cada vez que teníamos sesiones en espacios con tecnología, ésta fallaba y empezábamos tarde. - - 05.- No todos los profesores tienen capacitación sobre el uso de las herramientas. - - 09.- Los procesos no siempre son ágiles y las personas te dan información diferente. - - 10.- la misma falta de comunicación. -
191365	CAyC	Posgrado 02 Maestría	MAESTRIA EN ARTE	40.- Dar cursos prácticos para la utilización, aprovechamiento de todos los recursos digitales con los que cuenta la universidad. - - 05.- Los docentes aunque están en disposición de utilizar diversos recursos virtuales, la verdad la infraestructura con la que cuenta la universidad todavía deja mucho que desear: aulas sin cámaras y micrófonos adecuados. - - 14.- Han quitado algunos servicios de consulta con los que contaba la universidad, por lo que se tienen que buscar nuevas bases de datos o comprar libros con nuestros propios recursos. - - 22.- La separación de basura (residuos) es algo confuso y se termina poniendo la basura en cualquier cesto. -
191371	CAyC	Posgrado 02 Maestría	MAESTRIA EN ARTE	
191414	CAyC	Posgrado 02 Maestría	MAESTRIA EN ARTE	01.- en el programa de Maestría en Arte falta orden, estructura. - - 06.- en maestría no hay mecanismos que aseguren que los alumnos están recibiendo el seguimiento y asesoría necesario. - - 12.- es imposible comunicarse por vía telefónica. - - 17.- me tomaba horas o días resolver los pasos necesarios para pagar colegiatura anual, la ruta del sistema de pago virtual es poco intuitiva y con muchos errores y falta de información. -